

# 和倉小だより



9月号②

七尾市立和倉小学校

TEL 62-2070

FAX 62-2082

文責：佐野

「わくらっ子の日本一をアップデート！」 **進取** **協働** **貢献**

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>

学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

## 「進取」「協働」「貢献」の心を育てるために

2学期の始業式で、全校児童に『5つの誓い』（腰塚優人氏）の話をしました。「進取」「協働」「貢献」の心をさらに育て、人や社会に役立つ人になってほしいものです。ますます「自分大好き・友達大好き・和倉大好き」和倉っ子になるためにも、腰塚さんが決めた『5つの誓い』を大切に意識するとみんなが楽しい学校生活を過ごせることを伝えました。



- 口 は 人を励ます言葉や感謝の言葉を使うために使おう
- 目 は 人のよいところを見るために使おう
- 耳 は 人の言葉を最後まで聴いてあげるために使おう
- 手足は 人を助けるために使おう
- 心 は 人の痛みがわかるために使おう

## 元気な「先あいさつ運動」で「進取」の心を

9月1日（日）～30日（月）の期間は、グッドマナーキャンペーンです。目的は、学校や地域が一体となって公共マナーの大切さや交通ルールの遵守等を呼びかけ、行動につなげることです。本校でも、自分から進んで先あいさつができるように全校で取り組んでいます。玄関前ロビーには、早朝から元気な声が響き渡っています。まずは、大人から率先して模範となり、あいさつをすることで、心と心が通い合い、コミュニケーションでよりよい関係ができる心の教育を推進していきたいと思います。



## 授業の「わくわくタイム」で「協働」の心を

2学期初めのレッツトライ集会では、授業の中で、児童が主体的に学び合い、「わくわくタイム」で学びを深める「わくワード」（「どうして?」「なんで?」「どこが?」「どのように?」）をたくさん使って対話をしながら、みんなの考えを深め合う時間を充実させようと取り組んでいます。集会では、どんな「わくわくタイム」がよいのか、2つの学び合いを比較して考えました。「わくワード」を使わない学びと、「わくワード」たくさん使った学びの違いを考え、深い学びになることで、よさを実感することができました。授業の後の振り返りにも自己変容が見られることを期待しています。これからの授業が楽しみです。



## Let's call.オアシスライン

～親子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

相談内容：悩んでいること、困っていること

\*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～



## 「稲刈り」で 白馬さんとともに「協働」の心を

厳しい暑さの中、白馬さんのご指導で稲刈りをしました。鎌を使って、稲の束をしっかりと持ち、わらで縛りまとめました。今、学校の運動場の柵にかけて、天日干しをしているところです。おいしいお米が収穫できて、この後、ご飯を炊く調理実習や復興メニューを考える等、楽しみにしている児童です。ご指導いただいた白馬さん、そして稲刈りのご協力をいただいた多田屋の従業員の方々におかれましても、感謝申し上げます。



## 薬物乱用防止教室（5.6年）

七尾警察署生活安全課の小西さんを講師にお迎えし、薬物について学ぶ授業がありました。タバコやお酒等の薬物の種類について知り、薬物によってどんな害を及ぼすのかという健康被害についても学びました。また、人に誘われた時に、「あなたならどうする？」と考えて断り方について話し合いました。



- タバコをすうと、肺が真っ黒になったのがこわかったので、タバコはあまりすいたくないです。薬物を使うと、一生もとはもどらないので、薬物は使いたくないと思いました。（5年 北村 心）
- わたしは、薬物乱用教室で、タバコは体に悪いことは知っていたけど、お酒も体に悪いことはあまり知らなかったもので、知れてよかったです。もし、知らない人に誘われても断れるように断る勇気を持ちたいです。（6年 田中 蘭）

## 「PTA 親子奉仕作業」で「貢献」の心を

先日の奉仕作業では、お忙しい中、校舎内の窓やトイレの清掃をしていただき、ありがとうございました。大変きれいになり、気持ちよく学校生活を過ごすことができます。また、急な雨が降ってきて、運動場の草刈りができなかったことが残念でした。地域の方も集まってくださり、誠に申し訳ありませんでした。予備日として9月29日(日)6:30~を予定しています。2学期の体育の時間や休み時間の子ども達の運動の場の確保として、少しでも環境を整えたいと思っています。大変恐縮ではありますが、和倉っ子のためにも再度のご協力をよろしくお願いしたいと思います。

